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Die Landrätin

Antwort der Verwaltung auf die Anfrage 6-5277/24-KT der SPD-Fraktion, Herren Stöhn 
und Jurisch, vom 25. März 2024 zum überfüllten Linienbus 796

Sachverhalt:

Wie wir von betroffenen Schülern des Luckenwalder Friedrich-Gymnasiums erfahren mussten, 
ist der Linienbus 796 zwischen Zossen und Luckenwalde stets so stark überfüllt, dass jeweils 
etwa 20 Schüler die ganze Strecke über stehen müssen.

Wir fragen an;

Ist es möglich, dass zu den Zeiten des Schülerverkehrs auf dieser Strecke der Linienbus 796 
durch einen größeren Bus ersetzt werden kann, oder anderenfalls zwei Busse fahren können?

Die Frage beantwortet Frau Wehlan wie folgt:

Auf der Linie 796 wird ein großer Gelenkbus eingesetzt. Die Situation der Schülerbeförderung 
auf der Linie 796 war bereits in der Vergangenheit mehrmals ein Prüfsachverhalt und Gegen
stand intensiver Betrachtungen - zuletzt im November 2021. Aufgrund einer Schüler- und 
Elterninitiative hatten sich damals Vertreter des Kreistages mit der Firma Herz, der VTF und 
Vertretern der Gemeinde ein Bild vor Ort gemacht und haben selbst eine Fahrt mit der Linie 
796 unternommen. Eine Fahrgastzählung war ebenfalls Teil der Betrachtung.
Im Ergebnis wurde festgestellt, dass der eingesetzte Gelenkbus den geforderten 
Qualitätsstandards entsprach und den Fahrgästen auch ausreichend Platz im Sinne der 
geltenden rechtlichen Maßgaben und des mit dem Busunternehmen vereinbarten Beförde
rungsstandards zur Verfügung steht. Das heißt, dass in Bussen, die für die 
Schülerbeförderung genutzt werden, nicht mehr als 80 % der insgesamt verfügbaren Steh- 
und Sitzplätze tatsächlich zum Einsatz kommen sollen - auch, um den Schülerinnen und 
Schülern die unproblematische Mitnahme von Taschen und Rucksäcken zu ermöglichen. Ein 
Anspruch auf einen Sitzplatz besteht bei der Beförderung nicht und kann auch zukünftig nicht 
gewährleistet werden.

Die Verwaltung hat mit dem Verkehrsunternehmen die o. g. Anfrage zum Anlass genommen, 
eine aktuelle Fahrgastzählung durchzuführen. Im Ergebnis ist festzuhalten, dass die auf der 
Linie 796 vorgehaltenen Beförderungskapazitäten den rechtlichen Maßgaben entsprechen.
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